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Aos vinte dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezenove, às dezesseis horas, na sala de 10 

reunião do Propaga, iniciou-se a septuagésima reunião do Colegiado de Pós-Graduação em 11 

Agronegócios. Presentes os professores: ANA MARIA RESENDE JUNQUEIRA, que presidiu a 12 

reunião, ARMANDO FORNAZIER, ANTÔNIO MARIA GOMES DE CASTRO, CARLOS 13 

ROSANO PEÑA, FABRÍCIO DE OLIVEIRA LEITÃO, KARIM MARINI THOMÉ, MARIA 14 

JÚLIA PANTOJA, MARLON VINÍCIUS BRISOLA, SUZANA MARIA VALLE LIMA e as 15 

representantes discentes LETÍCIA DE FIGUEIREDO ASSENCIO DE ABREU e AMANDA 16 

BORGES DE SOUZA. Membros ausentes com justificativa JOSÉ MÁRCIO CARVALHO, 17 

MAURO EDUARDO DEL GROSSI, PATRÍCIA GUARNIERI, JOÃO PAULO GUIMARÃES 18 

SOARES, VÂNIA FERREIRA ROQUE-SPEACH. Membro ausente sem justificativa: JOSÉ 19 

EUSTÁQUIO RIBEIRO VIEIRA FILHO. I. INFORMES: Profa. Ana Maria Resende Junqueira 20 

informou sobre a participação do Propaga no Congresso da SOBER 2019 e da entrega da Carta de 21 

Intenção, encaminhada pelo PROPAGA, em parceria com a EMBRAPA, à presidência da SOBER 22 

com a sugestão de que Brasília seja a cidade sede do Congresso no ano de 2021. Na assembleia da 23 

SOBER, ocorrida durante o Congresso, a carta foi lida pelo Presidente, a proposta foi defendida pela 24 

Coordenadora do PROPAGA e a Carta de Intenção foi aprovada pelos presentes. Não ocorreram 25 

outras manifestações para 2021. A Presidência da SOBER frisou a necessidade da apresentação e 26 

defesa da proposta durante o congresso de 2020 para que seja ratificada. Continuando seus informes, 27 

Profa. Ana Maria Resende Junqueira relatou sobre sua visita ao CDT UnB e de sua busca de 28 

parcerias, principalmente, considerando os impactos do PROPAGA na sociedade, ponto importante 29 

de avaliação da CAPES, que é uma expertise do CDT. Informou ainda que foi muito bem recebida e 30 

que ações de parceria serão colocadas em andamento. Prof. Marlon Vinícius Brisola informou sobre 31 

a reunião do PROPAGA com representantes da FAO. Com a presença de vários colegas do 32 

PROPAGA, a reunião foi muito promissora. As tratativas continuarão na busca de trabalhos que 33 

possam ser financiados pelo órgão. Prof. Marlon Vinícius Brisola informou ainda que está 34 

organizando projeto em parceria com o Prof. Gabriel Medina, do Curso de Agronomia, para 35 

submissão ao Edital de Inovação da FAPDF. Prof. Antônio Maria Gomes de Castro informou que a 36 

INOVA venceu concorrência para executar projeto no exterior sobre a cadeia do caju. Ele apresentou 37 

um livro sobre Bacias Hidrográficas, publicado pelo IPEA, presenteou o PROPAGA com um 38 

exemplar e sugeriu que o  PROPAGA convide os autores para uma palestra e roda de conversa com  39 

alunos e professores.  Profa. Suzana Maria Valle Lima informou ter participado do Io Seminário do 40 

VII Plano Diretor da Embrapa que ocorreu no início do mês de agosto.  Profa. Ana Maria Resende 41 

Junqueira informou que durante sua visita ao CDT UnB tomou conhecimento de norma que se 42 

encontra na jurídica da UnB sobre Laboratórios de Prestação de Serviços, no âmbito da 43 
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Universidade, que será publicada ainda no mês de setembro. Considerando as características do 44 

PROPAGA e o perfil de alguns professores e alunos, a prestação de serviços pode ser interessante 45 

para o PROGRAMA. II. Leitura e aprovação da ATA da 69ª Reunião do Colegiado. Após leitura, 46 

a Ata foi aprovada com uma abstenção. III. Análise e parecer sobre o relatório de 180 dias da 47 

bolsista PNPD Rosa de Sousa. O Prof. Marlon Vinícius Brisola apresentou o parecer elaborado pela 48 

Comissão designada pela Coordenação do Propaga formada pelos Professores Marlon Vínicius 49 

Brisola, Maria Júlia Pantoja e Fabrício de Oliveira Leitão. Foi relatado que houve realização parcial 50 

das ações propostas, foram encontradas inconsistências relacionadas à orientação de estudantes, 51 

ações não planejadas sendo executadas sem os devidos esclarecimentos sobre necessidade das 52 

mudanças, documento relacionado à bolsista sendo assinado por outrem que não da equipe de 53 

orientação, dentre outras incongruências. Dessa forma, a comissão sugeriu complementação do 54 

relatório e realinhamento das ações da bolsista com as linhas de pesquisa do Programa, considerando 55 

as ações a serem realizadas durante os meses que restam para conclusão dos 12 (doze) meses de 56 

participação da bolsista no PROPAGA. Colocado em votação, o parecer da comissão foi aprovado 57 

por unanimidade. A Coordenação fará contato com a bolsista e orientador para o realinhamento das 58 

ações. IV. Convênio FUB e FCE/UBA. Professora Maria Júlia Pantoja fez a leitura de parecer 59 

favorável ao Acordo de Cooperação entre as duas instuições, em particular com a Faculdade de 60 

Ciências Econômicas da Universidade de Buenos Aires, destacando a importância de tal fato diante 61 

dos benefícios da internacionalização gerados à UnB e ao PROPAGA. Colocado em votação, o 62 

parecer foi aprovado por unanimidade. V. Nova classificação periódico Qualis. Professora Ana 63 

Maria Resende Junqueira relatou aos professores a existência de uma proposta de alteração da 64 

Classificação Qualis que vai gerar impactos em periódicos utilizados por professores do 65 

PROGRAMA. Durante a realização do Seminário de Meio Termo, no início de outubro, os 66 

Programas da Área Interdisciplinar terão a oportunidade de discutir essa questão, bem como outras 67 

relacionadas à avaliação. A professora propôs a criação de uma comissão específica para avaliar a 68 

questão da nova classificação Qualis de periódicos e o impacto nas publicações pertinentes ao 69 

Programa. A proposta foi aprovada por unanimidade, bem como foram aprovados os nomes dos 70 

professores Karim Marini Thomé (Presidente), José Márcio Carvalho e Mauro Eduardo Del Grossi 71 

para composição da comissão. VI. Planejamento Estratégico do PROPAGA e Grupos de 72 

Trabalho. Professora Ana Maria Resende Junqueira reforçou a importância de criação de grupos de 73 

trabalho que possam dar andamento às diversas ações elencadas no Planejamento Estratégico do 74 

PROPAGA, elaborado em 2017. Essa ação se faz necessária pela importância do trabalho realizado 75 

anteriormente, bem como pela demanda de elaboração de planejamento estratégico para todos os 76 

Programas de Pós-Graduação da UnB, como indicada pelo DPG em reunião com Coordenadores de 77 

Curso. A Coordenadora reforçou a necessidade de divulgação do Planejamento Estratégico junto aos 78 

estudantes e professores do Programa. Professor Antônio Maria Gomes de Castro sugeriu uma 79 

avaliação e atualização do Planejamento Estratégico. Foi deliberada a criação de grupos de trabalho, 80 

compostos por professores e alunos, para tratar com mais detalhes as questões do PROPAGA, 81 

Planejamento Estratégico e as ações visando uma nova proposta de criação do Doutorado em 82 

Agronegócios. Após discussão foram criados 6 (seis) Grupos de Trabalho: Planejamento 83 

Estratégico – Profa. Ana Maria R Junqueira (Gestora), Prof. Antônio Maria G de Castro, Profa. 84 

Suzana M.V. Lima e Prof. Marlon Vinícius Brisola; Grupo de Trabalho – Revista Savannah 85 

Journal of Research and Development – Profa. Ana Maria R Junqueira (Gestora), Profa. Vânia F 86 

Roque-Speach e Profa. Patrícia Guarnieri; Grupo de Trabalho Divulgação e Mídia – Prof. Marlon 87 
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Brisola (Gestor) e Prof. Fabrício Leitão; Grupo de Trabalho Relação Escola-Empresa-Sociedade  88 

- Profa. Maria Júlia Pantoja (Gestora), Prof Mauro Del Grossi, Prof. Marlon Brisola e Prof. José 89 

Márcio Carvalho; Grupo de Trabalho Produção Intelectual e Publicações – Prof. Karim Thomé 90 

(Gestor), Prof. Mauro Del Grossi e Prof. José Márcio Carvalho; Grupo de Trabalho 91 

Acompanhamento de Egressos – Prof. Armando Fornazier (Gestor) e Profa. Maria Júlia Pantoja. A 92 

estudante Amanda Borges irá junto com os demais estudantes-bolsistas identificar aqueles que farão 93 

parte de cada Grupo de Trabalho e repassar essa informação à Coordenação. VII. OUTROS 94 

ASSUNTOS:   Professora Ana Maria Resende Junqueira apresentou a proposta feita pela Direção do 95 

CDT UnB de contratação de Professor Visitante de forma conjunta com o PROPAGA. Um 96 

profissional que possa atender tanto demandas do PROPAGA, quanto da Direção do CDT. A área 97 

será definida de forma conjunta, porém com enfoque em Tecnologia de Alimentos. A importância de 98 

um profissional qualificado que venha somar com as ações do PROPAGA foi compreendida pelos 99 

presentes e a proposta foi recebida com aprovação. A reunião foi encerrada às dezessete horas e 100 

quarenta e cinco minutos e, eu, Ana Maria Resende Junqueira, lavrei a presente Ata que, após ser 101 

lida e aprovada, será assinada por mim, Presidente do Colegiado do Programa de Pós-Graduação em 102 

Agronegócios da Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária.  103 
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